



Organizaciones del barrio 18 impulsan red solidaria para enfrentar este invierno

En un contexto de fragmentación social y burocracias que muchas veces llegan tarde, los barrios de Punta Arenas siguen demostrando que la organización comunitaria no sólo es posible, sino urgente. Así lo confirma la experiencia del barrio 18 de Septiembre, donde la campaña "Donemos con Amor" ha articulado una red intersectorial con una meta clara: llegar a quienes realmente lo necesitan.

Al frente de esta articulación se encuentra Luisa Cuezada, presidenta de la junta de vecinos Mateo de Toro y Zambrano, quien ha sido clave en movilizar a dirigentes, profesionales de servicios públicos, docentes, organizaciones sociales y vecinos del sector. La iniciativa -que culminará con una jornada solidaria el 27 de julio- va más allá de la recolección de alimentos. Es una forma de instalar formas de ayuda directa, sin intermediarios.

Este enfoque ha sido bien acogido por los equipos del salud del sector, encabezado por el kinesiólogo Martín Arguedas Díaz, quien asumió la dirección del consultorio 18 de Septiembre el mes pasado. "Nosotros no sólo atendemos pacientes. También tenemos un rol preventivo y social. Participar en esta campaña es coherente con nuestra misión", sostuvo Argueda.

La Escuela Padre Hurtado, dirigida por Cristián Díaz, también se sumó a la campaña con entusiasmo, articulando una recolección interna entre funcionarios durante el receso invernal, y programando una campaña puerta a puerta junto a estudiantes una vez retomadas las clases.

Otra dimensión que destaca en esta red de apoyo es la participación de organizaciones no gubernamentales con presencia nacional. La ONG Korvan, representada en la región por Matías Luna Reyes, ya había realizado una primera entrega de canastas familiares y ahora se suma a esta segunda campaña, buscando ampliar el impacto.

Las donaciones se pueden hacer en la junta de vecinos Mateo de Toro y Zambrano, después de las 18 horas